



"Appelé awelé ou awalé en Côte d'Ivoire et au Niger, jeu de six au Togo, adjito au Bénin, ce jeu trouve son origine dans l'antiquité. On y joue sur tout le continent africain, mais aussi aux Philippines, en Malaisie, au Ceylan, en Louisiane et au Brésil. Chaque pays a sa façon de jouer cependant une règle ne change pas C'est un jeu de réflexion basé sur le calcul."

Quand on y joue, on devient fan car il comporte aussi sa leçon de vie: il ne faut pas affamer son voisin !

Awale

<http://s.helan.free.fr/awale/>